

## 24. Juli 2006 2006 23:20 Uhr

Beim Spazierengehen sollte man Augen und Ohren stets offen halten, damit man auch ja nichts über -sieht und/oder -hört. Ich sehe mir ganz gerne die Gegend an, aber was Pflanzen betrifft, da hat meine bessere Hälfte stets die Nase vorn, wie Beispielsweise bei einem Abendspaziergang in der vergangenen Woche. Hübsch sind sie ja alle, aber so unheimlich gleich. Unten grün und oben bunt oder unten braun und oben stachelig. Manche sind aber auch unten grün und oben grün und gar nicht stachelig. Dafür riechen sie dann ein wenig nach U4 oder Camera. Wie zum Beispiel diese hier, welche einfach so in mehrfacher Ausführung an einem Weg ganz in der Nähe meines Hauses steht. Wie sie dort wohl hinkommen mag? Man darf annehmen, dass jemand den Dienst jener Firma in Anspruch genommen hat, über welche ich etwas weiter unten geschrieben habe. Wohl bekomm's!

(C) mArtin 2024



